

Día 25 de mayo de 1982

«Citología e Histología vegetal y animal», de la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca.

«Ecología», de la Facultad de Biología de la Universidad de León.

«Álgebra», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Estadística matemática y Cálculo de probabilidades», de la Facultad de Ciencias de las Universidades Autónoma de Madrid y País Vasco.

«Botánica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Extremadura.

Día 28 de mayo de 1982

«Física atómica y nuclear», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.

«Fisiología vegetal», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Fisiología animal», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Sociología (Métodos y técnicas de investigación social)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Hacienda pública y Derecho fiscal», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades de Málaga (2.ª) y País Vasco.

Día 2 de junio de 1982

«Lingüística indoeuropea», de la Facultad de Filología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Higiene y Sanidad», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

«Lengua y Literatura francesas», de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

«Arqueología», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago.

«Teoría de la Contabilidad», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades del País Vasco y Zaragoza.

Día 8 de junio de 1982

«Paleontología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

Grupo XXXIV, «Comercialización y Divulgación agrarias», de la ETS de Ingenieros Agrónomos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XIII, «Organización de la producción», de la ETS de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco.

«Historia del Derecho e Historia del Derecho español», de la Facultad de Derecho de las Universidades de Murcia y Salamanca, respectivamente.

«Química técnica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Extremadura.

«Sociología (Antropología social)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

Día 11 de junio de 1982

«Química analítica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Zoología (Artrópodos)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Química industrial», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga.

Grupo XX, «Motores térmicos», de la ETS de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo VII, «Elasticidad y Resistencia de materiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Zaragoza.

Grupo XIV, «Construcción I», de la ETS de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia.

ADMINISTRACION LOCAL

10894 RESOLUCION de 11 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Cádiz, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica de Obras de la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

El ilustrísimo señor Alcalde, con fecha 28 de enero actual, firmó decreto aprobando la relación de solicitudes presentadas para participar en las prácticas de las pruebas que se han de celebrar para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Arquitecto de la Oficina Técnica de Obras.

1. Don Fernando Jiménez Fornell.
2. Don Mariano Hidalgo Andrey.
3. Doña Rosa Urioste Azcorra.
4. Don Fernando Balbuena Mardilla.
5. Don Ricardo Reguera Ruiz-Santiago.
6. Don Eduardo Garrido Ibáñez.
7. Don José Luis Pérez Sanz.
8. Don José María Verdú Valencia.
9. Don Eugenio Jiménez Passolas.
10. Don José L. Morales Isidro.
11. Don Fernando Domínguez Molines.
12. Don Rafael Fernández García.
13. Don Miguel A. Descalzo Reymundo.
14. Don Francisco Hurtado Ayuso.
15. Don José Joaquín Jiménez Vera.
16. Don Ramón Montoya Taguas.

Quedan excluidos por presentación de solicitudes fuera del plazo los señores que a continuación se indican:

1. Don José Bermúdez Carrión.
2. Doña Adela García Ortega.
3. Don Juan Miguel Suárez-Cantón y Huertas.

Lo que se publica en cumplimiento de lo que dispone el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Cádiz, 11 de marzo de 1982.—El Secretario.—5.753-E.

10895

RESOLUCION de 12 de marzo de 1982, de la Diputación Provincial de Jaén, referente a la oposición para proveer una plaza de Maestro Encargado de Obras.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 58, de fecha 11 de marzo de 1982, aparece publicado anuncio de esta excelentísima Diputación, que contiene las bases de la convocatoria de oposición libre a una plaza de Maestro Encargado de Obras, encuadrada en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4 y coeficiente 1,9. El plazo para la presentación de solicitudes queda abierto durante treinta días hábiles, a contar del siguiente hábil al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Jaén, 12 de marzo de 1982.—El Secretario general.—Visto bueno, el Presidente.—5.367-E.

10896

RESOLUCION de 17 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Catarroja, referente a la oposición para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.

Se convoca por este Ayuntamiento oposición libre para cubrir en propiedad cuatro plazas de Auxiliares de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, así como aquellas otras vacantes que puedan producirse de igual clase hasta la fecha del examen, de manera que el número de plazas a cubrir quedará ampliado o reducido según las que efectivamente existan en el momento de la propuesta del Tribunal y nombramiento, con destino en el puesto de trabajo que designe la Secretaría general, según acuerdo de la Comisión Permanente de fecha 11 de marzo de 1982.

Estas plazas que se convocan están encuadradas en el grupo de Administración General, subgrupo Auxiliar, coeficiente 1,7, nivel 4 y grado 1, pagas extraordinarias, trienios, y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

A las bases que habrán de regir esta oposición, las cuales se ajustan al programa mínimo oficial establecido, según previene la resolución de 16 de enero de 1981, se adicionarán tres ejercicios de carácter voluntario, y serán publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en esta oposición será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en el que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Catarroja, 17 de marzo de 1982.—El Alcalde.—5.855-E.

10897

RESOLUCION de 24 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Villacarrillo, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 67, de fecha 23 de marzo de 1982, se publican las bases de la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar ad-